
             

                                                                       

番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．公共工事の残土処理の状況について

２．台風第10号について

　ア．避難状況について

　イ．被害状況について

　ウ．福泊漁港海岸の高潮対策について

３．市道馬場先新女島線女島橋架替工事について

１．漁業の振興について

２．佐伯市のがん患者への支援策について

３．八幡地域の公園整備について

１．生活排水処理について

　ア．現状について

　イ．５特別会計と１企業会計への繰入金について

　ウ．受領委任払い制度について

２．公立学校の防災機能について

　ア．現状について

　イ．今後について

１．損害賠償事件について

　ア．平成31年３月定例会議案第64号について

　イ．損害賠償額の参考について

　ウ．補償について

　エ．今後について

２．農業委員会の対応について

３．令和元年台風第10号の対応について

４．クルーズ船「ぱしふぃっくびいなす」の寄港について

　一 般 質 問 一 覧 表　　令和元年９月10日・11日・12日・13日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（質問者順） 　 

令和元年９月10日（火）

1 一問一答 坪根　大吉

2 一問一答 上田　徹

3 一問一答 塩月　健治

4 一問一答 佐藤　元



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．水産業の振興について

　ア．水産業へのＩＣＴ・ＩｏＴの活用について

　イ．陸上養殖赤潮対策のための酸素発生機設置に対する補助制度の創設について

２．子どもの安全を守る環境整備について

１．高齢者肺炎球菌ワクチン接種の推進について

　ア．定期接種の状況について

　イ．接種率向上に向けた取組について

　ウ．再通知について

２．防災対策について

　ア．地区防災計画の策定について

　イ．液体ミルクの備蓄について

３．ＡＥＤの屋外設置について

１．防災対策について

　ア．避難タワーについて

　イ．防災リヤカーについて

２．佐伯文化振興会の補助金について

３．職員の定員管理と財政問題について

４．印刷物の発注について

５．上堅田地区公民館の建設について

６．弁当の日について

１．野焼きについて

　ア．野焼きに関する問合わせ件数及び対応事例について

　イ．廃棄物の処理及び清掃に関する法律第16条の２（焼却禁止の例外）について

　ウ．１次産業における廃棄物の焼却について

　エ．もみ殻を燃やして生成する堆肥について

２．佐伯市の定める森林伐採のガイドラインについて

　ア．佐伯市森林の伐採に関するガイドラインについて

　イ．流出危険木除去による防災・減災対策について

３．交通安全指導隊について

　ア．平成31年４月１日時点の状況について

　イ．位置付けについて

１．教員の働き方改革について

　ア．現状について

　イ．部活動指導員について

　ウ．文部科学省通知に対する市の見解について

２．脳脊髄液減少症について

　ア．市民への周知について

　イ．教育現場への周知について

令和元年９月11日（水）

5 一問一答 森　三千年

6 一問一答 浅利　美知子

一問一答 飛髙　彌一郎

8 一問一答 西條　隆洋

9 一問一答 後藤　勇人

7



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．高齢者政策について

　ア．エイジフレンドリーシティについて

　イ．外出機会の創出について

２．精神障がい者の就労について

１．交通問題について

　ア．本市における運転免許証自主返納者への支援について

　イ．大分バス利用者への補助について

　ウ．バス停の改修について

２．足爪のケアについて

１．地区公民館について

　ア．旧佐伯市内の地区公民館職員について

　イ．地区公民館の在り方について

２．広域的な避難所の確保策について

　ア．海側世帯と山側世帯の避難契約について

　イ．地域の公民館の再編と避難所としての活用について

１．佐伯市における高齢ドライバ－の交通事故防止対策について

　ア．高齢化率及び高齢者数について

　イ．高齢者の運転免許保有者数について

　ウ．高齢ドライバーによる交通事故件数について

　エ．急発進防止装置の補助制度の新設について

１．障害者差別解消法における合理的配慮の提供について

　ア．法の周知徹底について

　イ．過重な負担を伴う合理的配慮について

　ウ．積極的な合理的配慮の提供について

　エ．ハード整備における対応について

　オ．合意形成について

令和元年９月12日（木）

10 一問一答 井上　清三

11 一問一答 菅　さとみ

14 一問一答 本田　房代

12 一問一答 髙司　政文

13 一問一答 矢野　幸正



番号 質問形式 質           問           の           要           旨 質  問  者

１．パブリックコメントについて

２．火災発生メールのタイムラグについて

３．佐伯市役所内の売店について

４．ごみ袋等について

　ア．ごみ袋への広告について

　イ．粗大ごみの収集について

１．森林資源を活用したまちづくりについて

　ア．佐伯市における森林資源を取り巻く課題と展望について

　イ．森林環境譲与税の活用について

　ウ．市有林の管理・運用について

２．内部統制の制度化について

１．副市長２人体制について

　ア．副市長２人体制への期待について

　イ．阿部副市長から見た市政について

　ウ．菅副市長から見た市政について

２．公共施設の民間利活用について

　ア．利活用の状況について

　イ．市有財産の無償での貸付けについて

　ウ．市有財産を企業や団体へ無償貸付けする場合の要綱等の整備について

３．宿毛フェリーについて

　ア．現状について

　イ．これまでの利用状況、交流事業及び経済面の損失について

　ウ．今後の活動・支援について

令和元年９月13日（金）

一問一答 吉良　栄三

17 一問一答 冨松　万平

15 一問一答 大野　達也

16


